

写真



＼「邇摩高フェア」開催！！！！／

11月20日（土）

晴天の下、令和3年度の「邇摩高フェア」を開催しました。

入場制限で、生徒1名につき家族2名の限定はありましたが、多くの方に並んで待っていただく状況でした。

オープニングセレモニーでのファイブスターカンパニー和田社長の挨拶を合図に、入場いただきました。

系列ごとの探究成果の展示やファッションショー、神楽の上演、出雲養護学校仁摩分教室の和太鼓演奏など、来場していただいた皆さんには楽しんでいただけたのではないのでしょうか？

また、入場制限を設けないエリアでは、市内の事業者にお願ひし、食べ物のテイクアウト販売を行って頂きました。（クレープや唐揚げの販売を行っていただいた事業者さんはキッチンカーによる初の販売だったそうです。）

農業系列やビジネス系列の販売と合わせて、邇摩高フェアを楽しみにしていただいている地域の皆さんにも参加していただくことが出来ました。

今年は、子供服の「リユース」や、食品の「アップサイクル」といった、最近よく耳にする「SDG's」を意識した探究が行われたことが特徴的だったように思います。

食物アレルギーに対応した食べ物や、野菜のアップサイクルメニューの試食といった、実際に体験していただける形での成果発表となっていて、よくまとめられていたように感じました。

3年生のアイデアと1・2年生の協力で、今回の「邇摩高フェア」のメインテーマ「THE GREAT CHANGE ～進化する邇摩高フェア～」に相応しいイベントが開催できました。

1・2年生には、今年の実験をもとに、さらに進化した「邇摩高フェア」を目指して欲しいと思います。

来年の「邇摩高フェア」は、新型コロナウイルス感染拡大対策を必要としない形で開催できることを期待しています。

最後になりましたが、子供服のリユースや野菜のアップサイクルの探究には、多くの皆さんにご協力いただき、本当にありがとうございました。

大田市教育魅力化コーディネーター（邇摩高校） 森本

邇摩高 HP はコチラ ⇒ <https://www.nima.ed.jp/>